

Botrel, de Côte St-Antoine à Notre-Dame de Grâces;
 Crowley, de Prud'homme à Boulevard Décarie;
 Girouard, de St-Jacques à Sherbrooke;
 Marlowe, de Chemin Côte St-Antoine à avenue Western;
 Prud'homme, de St-Jacques à Notre-Dame de Grâces;
 Rosedale, de St-Jacques à Côte St-Luc;
 Vendôme, de Côte St-Antoine à avenue Western;
 Walkley, de Sherbrooke à Côte St-Luc;
 Western, de Minto à Claremont;
 1 Ruelle, de Addington à Girouard;
 7ème Avenue, de Boul. Rosemont à Paul Kruger;
 13ème Avenue, de Boul. Rosemont à Bélanger;
 Marquette, de Laurier à des Carrières;
 Ville-Marie, de Notre-Dame à C. N. R.;
 Atlantic, de l'avenue du Parc à Hutchison;
 Spring Land, de Dorothy à Canal;
 Maplewood, de Chemin Côte des Neiges vers l'ouest;
 Avenue du Parc G. E. Cartier, de Ste-Emélie à St-Am-
 broise.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdits profils, mais à la condition qu'aucun permis de construction ne soit donné et qu'aucuns travaux de voirie ne soient exécutés sur ces rues, avant que les propriétaires n'aient signé l'engagement prescrit par la Règle 123 des Règles du Conseil.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

Son l'honneur le Maire quitte son siège et M. le Commissaire McDonald est appelé à présider.

6.—(29978) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, demandant d'être autorisé à installer des lampes incandescentes pour l'éclairage du terrain situé près des bâtiments du plant de filtration.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

7.—Le Colonel McGee et Major Eave du "McGill Officers Training Corps", se présentent devant le Bureau et demandent que la Ville les exemptent de payer la taxe due sur la propriété qu'ils occupent pour des fins militaires, au coin des rues Victoria et Sherbrooke.

Le Président du Bureau leur suggère de faire une demande par écrit, à cette fin.

8.—(30011) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'égouts dans différentes rues, au coût total de \$1,151,453, dont \$151,453 payable par la Ville et \$1,000,000 payable par les propriétaires.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter, pour les fins ci-dessus, la somme de \$1,151,453, et de demander en outre l'autorisation de faire exécuter lesdits travaux à la journée.

9.—(30068) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant la nomination de M. Edouard Vernot, comme gardien du Bain Rubenstein, au salaire de \$700 par année, avec logement, et de M. Adé-
 lard Brouillette, comme assistant-gardien et chauffeur dudit bain, au salaire de \$850 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver lesdites nominations, le montant requis pour payer le salaire de ces deux employés à compter de ce jour jusqu'au 31 décembre, devant être pris à même la balance disponible des salaires votés pour les bains publics.

10.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De voter, à même le Fonds de Réserve, une somme de \$500, pour les fins de l'enquête sur la fourniture de la pierre dans le quartier Mercier.

Botrel, from Côte St-Antoine to Notre-Dame de Grâces;
 Crowley, from Prud'homme to Boulevard Décarie;
 Girouard, from St. James to Sherbrooke;
 Marlowe, from Côte St. Antoine Road to Western Ave;
 Prud'homme, from St. James to Notre-Dame de Grâces;
 Rosedale, from St. James to Côte St. Luke;
 Vendôme, from Côte St. Antoine to Western avenue;
 Walkley, from Sherbrooke to Côte St. Luke;
 Western, from Minto to Claremont;
 1 Lane, from Addington to Girouard;
 7th Avenue, from Boul. Rosemont to Paul Kruger;
 13th Avenue, from Boul. Rosemont to Bélanger;
 Marquette, from Laurier to des Carrières;
 Ville-Marie, from Notre Dame to C. N. R.;
 Atlantic, from Park avenue to Hutchison;
 Spring Land, from Dorothy to Canal;
 Maplewood, from Côte des Neiges Road westwards;
 Park G. E. Cartier avenue, from St. Emélie to St. Am-
 broise.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: To approve said profiles, conditionally, however, that no building permit be issued and that no road works be performed on said streets, before the proprietors have signed the agreement provided for by Rule 123 of the Rules of Council.

Commissioner McDonald took his seat.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner McDonald was called to the Chair.

6.—(29978) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, asking for authorization to install incandescent lamps for the lighting of the piece of land situated near the buildings of the sterilization plant.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: To grant the authorization asked for.

7.—Colonel McGee and Major Eave, of the McGill Officers Training Corps, appeared before the Board and asked that the City exempt them from paying the tax due on the property occupied by them for military purposes, corner of Victoria and Sherbrooke streets.

The Chairman of the Board suggested that a written request be made by them to that effect.

8.—(30011) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that sewers be laid in different streets, at a total cost of \$1,151,453, \$151,453 of which payable by the City and \$1,000,000 by the proprietors.

On motion by Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: To recommend to Council that said sum of \$1,151,453 be voted for the above purposes, and to ask furthermore, for authorization to have said work done by day labor.

9.—(30068) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that Mr. Edouard Vernot be appointed caretaker of Rubenstein Bath, at a salary of \$700 per annum, with lodging, and that Mr. Adé-
 lard Brouillette be appointed assistant-caretaker and stoker of said bath, at a salary of \$850 per annum.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report, the sum required to pay the salary of said employees, from this date to the 31st December, to be charged against the available balance of salaries voted for Public Baths.

10.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To vote, ex-Reserve Fund, a sum of \$500 to cover the expenses in connection with the investigation re supply of stone in Mercier Ward.